



ORGULLO Y EMOCIÓN DE ESTUDIANTES Y FAMILIARES.

Más de 100 nuevos profesionales y técnicos recibieron su título en Copiapó

INSTANCIA. Efectuaron toda su enseñanza superior en Santo Tomás.

Durante esta semana 128 egresados de diversas carreras del Instituto Profesional y del Centro de Formación Técnica de Santo Tomás, sede Copiapó, cerraron una etapa en su proceso formativo con la recepción de su título profesional y/o técnico.

Estos nuevos titulados pertenecen a las carreras Técnico en Enfermería de Nivel Superior, Técnico en Enfermería de Nivel Superior mención Terapias Complementarias, Psicopedagogía, Técnico en Diseño Digital y Publicitario, Preparador Físico, Gastronomía Internacional y Tradicional Chilena, Servicio Social, Técnico en Trabajo Social, Técnico en Operaciones Mineras, Ingeniería en Administración, Técnico en Administración Logística y Técnico en Energía Solar.

Al respecto, el rector de Santo Tomás Copiapó, Rodrigo Rojas Veas, comentó que “Santo Tomás busca hacer una educación a escala humana en donde el centro es el estudiante y parte de ese esfuerzo por tratar de formar personas tiene que ver con reconocerlos en su calidad de tal, como seres humanos y no como número. Como dice nuestra misión queremos formar personas que van a apoyar y posibilitar el desarrollo del país. Estamos muy orgullosos de asistir a este momento que es muy importante para los egresados y sus fami-

lias, así como también para la institución. Nosotros estamos en Copiapó desde el 2007 formando profesionales y técnicos con la convicción de que esta labor que nosotros desarrollamos, que es la educación superior, de verdad va a contribuir a mejorar la calidad de vida de ustedes individualmente, de sus familias y en su conjunto de la población que habita en nuestra región de Atacama y también en el país”.

Una de las tituladas fue Moira Cepeda, quien manifestó que “este no es el final del proceso es el inicio de poner en práctica todo lo que hemos aprendido. Hace 7 años elegí el camino de la educación, sabiendo que a través de la profesión de psicopedagogía podía cumplir con ese propósito mayor. Si estamos recibiendo este título ni es casualidad es el fruto de nuestro esfuerzo, de nuestra perseverancia”.

Otra estudiante titulada es Milagros Díaz, quien indicó que “hoy estamos cerrando una etapa que comenzó con muchas dudas, con muchos sueños, pero con un montón de hojas en blanco que poco a poco fuimos llenando con mucho esfuerzo, con trasnoche, con muchos trabajos en grupos, algunos salieron muy bien y otros no tanto. Enfrentamos diversos obstáculos económicos, personales, familiares o de salud, pero que logramos superar”. ❧